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Alo do I lo (déclmo primeiro) Reuniõo ordinório do cômoro Municipol de sõo
Gotordo reolizodo no dio 10 (dez) de julho de 2014 (dois mll e quolorze) às
l9h00mln (dezenove horos), no sede do Cômoro, à proço SÕo Sebostiõo, no.45,
nesto cidode, onde se reunirom sob o presidêncio do vereodor Genésio Morlins
Neto, os senhores vereodores: Adriono Leonel de Androde, célio Mortins dos Reis,
Gilberto de oliveiro côndido, José luiz Messios Nelo, José Geroldo vieiro, Morio
Modoleno Brosileiro lopes Queiroz, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Morcilon Locl
Rodrigues, odoir Mussi, onofre Roberlo de oliveiro, Ricordo Nunes e voldivino
Honorolo de oliveiro. Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor
Presidente declorou oberto o Décimo primeiro Reuniõo ordinório do ono de 2o14
e em seguido solicilou oo lo secretório, Vereodor Ricordo Nunes, que possosse ô
leituro do oto do l0o Reuniôo Exiroordinório, ocoÍrido em 03 (três) de.iurho de
2014 (dois mil e quotoae). A vereodoro Modoleno solicitou o dispenso do leiiuro
do oto, o pedido foi poslo em oprecioçôo. Vereodor vordivino ofirmou
concordor com o pedido, no entonto solicitou que ontes de todo reuniõo lhe
fosse enÍregue cópio ossinodo do oto oprovodo em sessôo plenório
ontecedenie. Vereodor I o SecrelórÍo, Ricordo Nunes, explicou que o oto do
reuniõo onlerior estó redigido e pronlo em suos môos, somenle nÕo estó
ossinodo vez que serio primeiromenie lido no presente sessôo. colocodo o
pedido do vereodoro Modoleno em votoçõo, foi oprovodo por l2 votos, nos
iermos do ort. 35 do Regimento lnterno (Resoluçõo 94/92), sendo o oio
declorodo oprovodo sem ressolvos. possou se o leiluro dos ORRESPON NCIAS
o sober: Minislério do Soúde - Fundo Nocionol de soúde- Liberoçôo de recursos
finonceiros: competêncio 0212014- volor bruto Rg 24.2OO,OO; competêncio
o3l2o14- volor bruto Rg 24.200,00; competêncio o4l2oi 4- volor bruto Rg 24.2oo,oo;
competêncio 05/201 4- votor brulo Rg I ó.3ó0,00; competêncio os/2o14- votor bruÍo
R$ 49.910,00; compeiêncio 05/2014- volor bruto Rg 45.ó3O,OO; competêncio
05/201 4- volor bruto Rg I 2.980,80; competêncio os/20i 4- volor bruto Rg I 3.84ó,s0;
competêncio 06/201 4- volor bruto Rg 4.999,98; competêncio oó/2o14- volor bruto
R$ 53ó,70; competêncio 0ó12014- volor bruto Rg 12.980,80; competêncio 0ó/2014_
volor bruto R$ I I 1.813,08; competêncio 0ó/2014- volor bruto Rg 4.999,98. Minislério
do Desenvolvímento Sociol e combole à Fome- honsferêncío oo Fundo Municipot
de Assislêncio Sociol- no volor de R$ 8ó.35ó,2I . Convile: A Acquo Sport
Acodemio convido poro o ll Conido do Cenouro e o I Corrido do Cenou
lnfoniíl o reolizor-se no dio 13/07 /20i 4 no porque de ExposiÇões. possou-se
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opresentoçÕo e oprecioçôo dos pedidos de providêncios de números 45 e 46.
Pedido de Providêncio 45/2014, de outorio do vereodor presidente Genésio
Mortins Neto, solicitondo o limpezo de terro e de bueiros no Av. Hermenegildo
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José de oliveiro, no distrito de Guordo dos Feneiros. Apreciodo e votodo, foi

oprovodo por l2 votos. Pedido de Providêncio 46120'14, de outorio do vereodor

Adriono Leonel de Androde, pedindo iluminoçôo pÚblico poro o Ruo Morio Louro

no distrito de Guordo dos Ferreiros. Após oprecioçÔo, foi posto em votoçõo,

sendo oprovodo por 12 votos. No sequêncio o senhor Presidente possou o

APRÉSENTAçÃO DO PROJETO DE tEl N. 34 DE 08 DE JUIHO DÉ 2014 que 'Dispõe

sobre o outorízoçõo oo Poder ExecuÍivo Municipol o sup/ementor doloÇões

orçomenlórios com soldos insuficienÍes no Lei do orçomento Anuol em vigor e dó

outras provídêncios. " No ordem foi discutido e votodo os emendos oo PROJEIo

DE LEI No 25 de 30 de moio de 2014 que "DispÕe sobre os dietrizes poro

eloboroÇõo do Leí orçomenlório do MunicÍpio de sôo GoÍordo poro o exercício

de 2015 e dó ouÍros providêncios." lniciolmente forom lidos os ó (seis) emendos

opresentodos oo proieto em onólise. Apos, fol lido e discutido o cer os

ndo e eio Co de Fisc Finonce omenlório

opinondo pelo legolidode e constitucionolidode dos mesmos. Vereodor

voldivino solicitou oo senhor Presidente que levosse ô oprecioçÕo plenório o

possibilidode de oplicoçõo do ort.230 do Regimento lnterno, poro o votoçõo de

todos os poreceres de comissões e oindo referenle oo PROJETO DE [El No 25 de

30 de moio de 2014. Vereodor Morcilon solicitou o leituro do ort. 230 do

Regimento lnlerno. O 1o SecretÓrio prof eriu o leiÍuro' O pedido do vereodor

Voldivino foi opreciodo e oprovodo por 12 votos, dispensondo, porlonlo os 3

(três) votoções preconizodos no ort. 230. Em votoçõo o porecer do Comissõo de

FiscolizoçÕo, Finonceiro e orçomentório foi oprovodo por l2 votos. Possou-se o

leituro, discussôo e votoÇõo dos poreceres dos comissões Permonentes ocerco

do PROJETo DE LEI No 25 de 30 de moio de 2014. primeiromente foi lido o polecef

do Comissõo de Leqis/ocôo. JusÍico e Redocôo sobre o proíeto em desto que,

opinondo por suo legolidode e constiiucionolidode. Após ser posto em discussõo

o porecer foi colocodo em oprecioçõo e oprovodo por l2 votos. No ordem foi

lido o porecer do comissõo de Fiscolizocõo Finonceiro e orcomentório, Íombém

em oprecioçõo, foi posto em votoçôo obtendo oprovoçõo plenÓrio por l2 votos'
/idode do opós ser colocodo
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Por fim foi lido o DOrecer do Comissõo d Servicos Púbiicos M unicioois o

Drojeto, demonsÍrondo o lego idode e constitucionolidode do propos

depois de opreciodo foi oprovodo por 12 votos. O senhor Presidente

leituro e discussôo do PROJ DE LEI NO 25 30 de moio de 2014

José Luiz cumprimentou oos presentes e fez um breve esclorecimento sobre o

processo de oprovoçÕo do Projeio em onólise. Lembrou que foi reolizodo

oudiêncio pÚblico que permitiu, por exemplo, que o ASPA- AssocioÇõo
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Songotordense de Proteçôo Animol opresentosse umo emendo. Explicou oindo
que os votoções oprovorom iniciolmente os poreceres dos Comissões
Permonentes do Coso e que nesse momento serio votodo o projeto. O senhor
Presidenle reiterou que forom opresentodos ó emendos, sendo que umo delos
referente o construçÕo do conil municipol. Em votoÇõo, o ROJETO DE I. o

de 30 de moio de 2014 foi oprovodo por 12 votos. O vereodor Ricordo Nunes
oprovou o projeto, no entonto ressolvou o ortigo ll. Possou-se o APRESE TACÃO
DO PARECER RÉVIo Do TRIBUNAT DE CoNTAS DE MG ACERCA DA PRESTACÃO DE

CONTAS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAT, EXERCíCtO 2012 (EX - PREFETTO EDSON
CEZÁR|O DE OLIVEIRA). Após leituro do ofício que ocomponhou o documento, o
senhor Presidente encominhou o Prestoçôo de Contos Exercício 2012, poro o
ComissÕo de Fiscolizoçõo Flnonceiro e Orçomentório poro onólise e emissôo de
porecer. Vereodor José lulz solicitou oo senhor Presidente que consuliosse o
plenório do Coso sobre o possibilidode de reolizoçôo de reuniÕo extroordinório
poro votoçõo do PROJETO DE tEl N. 34 DE 08 DE JUT HO OE 2014 que 'Dispõe sobre
o oulorizoçõo oo Poder Execulivo Municipol o sup/emenÍor doloÇÕes
orçomentórios com so/dos insuficienÍes no Lei do Orçomento Anuol em vigor e dó
outros providêncios, " dispensondo inclusive o interstício regimentol poro que fosse
opreciodo oindo no presenfe doio. O senhor Presidente colocou o pedido em
oprecioçõo, poro ser reolizodo reuniôo extroordinório, I 0 minutos opós o
presenie sessõo. O pedido foi oprovodo por l2 voios. Vereodor Onofre lomentou
ter que oprecior esse projeto de último horo, mencionou que oprovo em respeito
oo funcionolismo, mos pediu que os projelos sejom enviodos com ontecedêncio.
O senhor Presidente dirigindo*e oo Secreiório de AdminisiroçÕo Cloudionor
Anicésio dos Sontos, pediu que onolisosse o pedido do vereodor Onofre
.juntomente com o Executivo Municipol e que possosse o encominhor os projetos
com oniecedêncio poro que o Coso Legislotivo posso condulr melhor seus
trobolhos. Vereodor José Luiz disse concordor com o vereodor Onofre, opinou
que o situoçõo é especiol vez que opós o oprecioçõo do LDO o Cômoro
Municipol entroró em recesso. Sugeriu oo senhor Presidente que remetesse ofício
oo Chefe do Poder Executivo orientondo que os projetos sejom encominhodos
com oniecedêncio. O senhor Presidente, ocotondo o sugeslõo pediu oo
procurodor do Coso e à secretorio que providenciosse tol documento. O senhor
Presidente colocou em oprecioçõo o dispenso do interstício entre os reuniões,
firmodo no orl. I 82 do Regimento lnterno, em votoçõo obteve oprovoçôo
plenório por l2 volos. O Presidente Genésio Mortins Neto deixou o polovro livre
oos vereodores. Vereodor Onofre porobenizou oos representontes do ASPA, pelo
engojomento em umo couso tôo nobre e tombém pelo corogem. Vereodor
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Morcilon cumprimentou oos membros do ASPA pelo opresentoçôo do emendo

de consiruÇÕo do conil, solicitou que o Executivo ogilizosse os trobolhos

opoiondo o instiluiçõo e pediu que quem pudesse door roções poro o ASPA que

ossim o fizessem. Vereodor José luiz citou o emendo 4, que troÍo sobre pontes e

motodouros, e dirigindo-se oo Secretório de Administroçôo, relotou umo siiuoçõo
quonto o ponte que dó ocesso à regiÕo de Vilo Funchol, entre fozendo do Joime

Silvo e do Gilberto (presidente do Sindicoto de Motuiino), mencionou que elo se

encontro em estodo ovonçodo de degrodoçÕo, sendo necessório ovolior o
construçõo de novo ponÍe noquele locol. Vereodor Onofre lembrou que emboro

o emendo do conil tenho sido oprovodo, nos meses de novembro, dezembro

seró necessório que os volores destinodos o elo seiom incluÍdos no orçomento.

Vereodoro Modoleno porobenizou oos membros do ASPA pelo "lrobolho

fronciscono" poro com os onimois e cumprimeniou o Secretório de
AdministroÇõo pelo irobolho que vem desempenhondo no cuidodo com o
cidode. Vereodor Vqldivino cumprimentou os integrontes do ASPA, porobenizou

os vereodores pelo opresentoçôo de emendos importontes Ô LDO, ofirmou que

serÕo significotivos oo município. Vereodor Morcilon porobenizou oo vereodor

Voldivino pelo proposituro do emendo que prevê o crioçÔo do Guordo
Municipol e pelo emendo opresentodo pelo vereodor Adriono Leonel de
Androde sobre o construçôo do Poliesportivo em Guordo dos Feneiros. Vereodor

Voldivino ogrodeceu oo vereodor Morcilon e o porobenizou pelo irobolho que

desempenho no município. O senhor Presidente folou do sotisfoçõo em ver os

jovens no plenório e disse que o Coso Legislotivo esió de portos oberios o eles.

Nodo mois hovendo o senhor Presidente declorou encerrodo o reuniõo. Do que

poro constor, eu, Ricordo Nunes, lo (Primeiro) Secretório, lovrei o presente oto
que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

GENÉSIO MARTINS NETO

Presidenle

tA DRIGUES

Vice- Pres ente
M

RICARDO GITBERT E OTIVEIRA CÂNDIDO

2" Secrelórlo
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